



Made in Russia



Compañías. Marcas. Exportadores. Industria ligera (bienes de consumo)

Dveen

La empresa de producción Dveen, fundada en 2003, es la mayor planta de Moscú para la producción de secadores de toallas de acero inoxidable. Los principales productos de la compañía son secadores de toallas de tipo eléctrico y de agua.





Dveen

La empresa de producción Dveen, fundada en 2003, es la mayor planta de Moscú para la producción de secadores de toallas de acero inoxidable. Los principales productos de la compañía son secadores de toallas de tipo eléctrico y de agua.

Entre los competidores, la empresa distingue una amplia gama de modelos y muchas opciones de recubrimiento decorativo. Debido a que la gama incluye modelos desde la clase económica hasta la clase de lujo, los secadores de toallas Dveen pueden satisfacer las necesidades de todas las categorías de consumidores. La calidad de los productos Dveen se confirma por el sistema de certificación voluntaria de Rusia. Además, los productos han sido probados y certificados y cumplen los requisitos de los reglamentos técnicos de la Unión Económica Euroasiática. Al mismo tiempo, la alta dirección de la empresa ha aprobado los cursos de formación avanzada de la Maestría en Administración de Empresas con una pasantía en Alemania. Durante 17 años, la empresa ha pasado de ser un garaje alquilado a un complejo de producción y almacenamiento propio en Nuevo Moscú, con una superficie total de más de 12.000 metros cuadrados y una sucursal en Ekaterimburgo.



Historia de la compañía

En febrero de 2005, los ingenieros de la empresa productora desarrollaron un nuevo modelo de secador de toallas Dveen, que tiene forma de escalera. Este modelo de secador de toallas fue el primero en el mercado ruso hecho de acero inoxidable, usando el método de soldadura de arco de argón. Su producción llevó los productos de fabricación nacional a un nuevo nivel, ya que presentaba las siguientes ventajas: una ampliación significativa de la funcionalidad del secador de toallas; una quintuplicación de las tasas de transferencia de calor; un atractivo estético de los productos, que les permitía competir con los productos importados; versatilidad y facilidad de instalación.

Producción

En la fábrica de Dveen se aplica un proceso de producción de ciclo completo de secadores de toallas. El complejo de producción de Dveen tiene unos 3200 metros cuadrados y consta de seis líneas: taller de corte, área de esmerilado, área de soldadura, área de pulido, cámara de teñido, así como área de ensamblaje y empaquetado.

Desde 2008 la empresa se dedica a realizar entregas a

7 países

Belarús, Kazajstán, Kirguistán, Mongolia, Armenia, Abjasia y Uzbekistán



La empresa tiene su propio departamento de racionalización e invención, que lleva a cabo una amplia gama de trabajos de diseño y aplicación de equipos en la producción. La mayoría de las máquinas para la producción de secadores de toallas en la fábrica fueron creadas por los ingenieros de la empresa. En todas las etapas de la producción, el departamento de control de calidad supervisa el producto semielaborado. Y en 2011 la empresa aprobó la certificación de la gestión de calidad según la norma internacional ISO 9001.

Exportación

Desde 2008, Dveen comenzó a suministrar sus productos para la exportación. Las primeras entregas se hicieron a los países de la Unión Económica Euroasiática: Belarús y Kazajstán. Luego se concertaron contratos con Kirguistán, Mongolia, Armenia, Abjasia y Uzbekistán.

Exposiciones y eventos

Desde 2013, Dveen participa en la exposición internacional KazBuild, que se celebra en Alma-Ata (Kazajstán). Gracias a ello, la empresa logró ampliar considerablemente la geografía de la marca en el mercado interno de la república. con el apoyo de la planta de Dveen, los comerciantes belarusos presentan anualmente productos de la misma marca de la empresa en la mayor exposición industrial Agua y Calor en Minsk. desde 2019, con la asistencia del Centro de Exportación de Moscú, la empresa está representada en el sitio internacional de comercio electrónico a empresas Alibaba. además, Dveen se adhiere a los principios de responsabilidad social y participa activamente en proyectos de beneficencia. Durante dos años consecutivos, la empresa participó en una acción organizada por la administración del asentamiento de Krasnopakhorskoye en Moscú, programada para coincidir con el 1º de septiembre.



Made in Russia

Dveen



Información de contacto



Moscú, asentamiento Mikhailovo-Yartsevskoye, 57, aldea de Terekhovo

📞 +7 495 795-30-17

✉️ com@dveen.ru

⌚ dveen_official



Сделано в России



Made in Russia

El proyecto "Hecho en Rusia" es una plataforma de comercio y medios digitales. Incluye la agencia de información comercial "Made in Russia" en 12 idiomas, así como una casa de comercio digital que vende y promueve bienes y servicios en el extranjero. Las empresas registradas en la plataforma tienen derecho a usar el logo del proyecto Made in Russia, acceso al programa de lealtad, servicios e instalaciones.



Página de la marca

<https://monolith.madeinrussia.ru/es/catalog/3334>

pr@madeinrussia.ru